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Top 7 Bericht über die Baumaßnahme zur Regenentwässerung des 
Töpferweges

Herr Groß berichtet, dass die Regenentwässerung des Töpferweges seit 2016 nicht 
mehr in Ordnung sei. Dieses mache sich bei Starkregen vor allem auf dem Aldi-Park-
platz bemerkbar.

Es hat zwischenzeitlich schon eine Kamerabefahrung der Durchörterung stattgefun-
den.
Die Tunnel sind teilweise eingefallen, durchwurzelt und versandet. Der Zustand ist 
mehr als schlecht.

Nun ist es so, dass der Bauabschnitt des Herrn Grawunder vorgezogen wird, damit 
dieser weiter bauen könne. 

Fakt ist auch, dass die Bundesstraße nicht aufgemacht werden darf. Einzig für die 
Gehwege erhalte man eine Genehmigung. 

Auch das Bahngelände muss vorerst unberührt bleiben, auch da gibt es noch keine 
Genehmigung durch den Grundstückseigentümer. 

Herr Petrikat erklärt, dass auch noch die 100m Swinemünder Straßenanschluss feh-
len, die dürfen nicht vergessen werden! Diese seien bereits berücksichtigt, aus Kos-
tengründen wird der Anschluss jedoch erst später erfolgen.

Herr Storrer dankt Herrn Groß für die Ausführungen zu beiden Baumaßnahmen und 
wünscht einen guten Heimweg und eine schöne Vorweihnachtszeit. 
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